PETRI DEL VIEJO, REINA DE LAS PROXIMAS FIESTAS DE MONTIJO



Petra del Viejo, reina de la Feria 76 de Montijo

MONTIJO. - ((Corresponsal, To-

Tuvo lugar la elección de la reina de las fiestas, cuyo nombramiento recayó en la jovencísima Petri del Viejo, de 15 años, guapísima y estudiante de pri-mero de BUP. No se presentaron todas las que se inscribieron y se piensa que la inscripción fue cosa de la jovencita, lo demás cosa de los padres. Mentalidad, como diria ella en otro reportaje que publicaremos en el extraordinario de Montijo que saldrá el día 4, sábado.

Los nombres de las damas de honor fueron Mariki Corcho, 22 años, em-pleada en una fábrica de envases metálicos; Loli Ríos, 16 años, recepcio-nista de un hotel de la localidad; Mariana Alberto, 18, empleada de hogar, y Juana María del Viejo, 16, estudiante que comenzará ATS, hermana de la reina. La coronación se efectuará el 7 de septiembre en fiesta especial para ellas. Después marcharán una semana a la Costa del Sol.

Organizado por la Hermandad de la Victoria

TRUJILLO: EL DIA 4, II TROFEO DE SALTOS Y NATACION



Equipo de juveniles del C. P. Trujillo

TRUJILLO. — (Corresponsal, Juan Moreno Lázaro.)

Dentro del programa general de festejos que la Hermandad de la Victoria tiene organizados para las fiestas de la Patrona, se anuncia ahora el II Trofeo de Saltos y Natación, que tendrá lugar el día 4 de septiembre, y para el domingo día cinco un partido de fútbol entre una selección de estudiantes y el Club Deportivo Juventud.

Las competiciones de natación serán en la piscina municipal a las 6 de la tarde, para seguir a las siete en la piscina Lara, celebrándose a continuación una verbena. También al partido de fútbol del domingo seguirá una verbena, a las nueve de la noche en la piscina Lara.

JUVENILES

El pasado día 25 dieron comienzo los entrenamientos balompédicos de los juveniles del C. P. Trujillo, que otra temporada vuelven a la cancha de la mano del popular Pepe Lozano, con quien tantos triunfos cosecharon.

La directiva del C. P. Trujillo, consciente de que el futuro del fútbol local está en la mejor preparación de estos muchachos, así como en los infantiles, no descuida esta tarea que ha puesto en manos del activo preparador. Tarea esta que debieran seguir todos los clubs, ya que no cabe dejar a la iniciativa de los chicos su entrenamiento, que, si bien es constante cuando hay afición, nunca es suficientemente eficaz si no está bien dirigida.

TORTOLAS

Las tórtolas han desaparecido del mercado a causa de las lluvias, pues cada cosa requiere su temperatura y no se concibe que ningún cazador se coloque en el puesto para aguantar chaparrones como los que están cayendo estos días.

El primer día se hablaba de 108 tórtolas para seis escopetas y proporciones parecidas, pero los resultados han cambiado notablemente a medida que la temperatura ambiente ha ido bajando grados. Con los precios ha ocurrido lo contrario. A tiempo más frío, precio más elevado. Hoy se hablaba de 50 pesetas pieza.

Valencia de Alcántara

Los dos primeros premios de la tirada al plato, para dos portugueses

VALENCIA DE ALCANTARA. — (Corresponsal, Manuel Romero Castro.)

El pasado domingo, y como estaba anunciada, en el campo de tiro «La Inesita» se celebró la gran tirada al plato con carácter internacional. Tomaron parte 36 tiradores de la vecina nación portuguesa, de Cáceres, Badajoz y de la localidad y comarca. Se otorgaron 34 trofeos y 10.000 pesetas en premios.

El primer premio fue adjudicado a don Juan José Chambel, de Portugal, Copa del

Ayuntamiento y 3.000 pesetas.

El segundo premio también se marchó a Portugal de manos de don Julio Nieves, copa y 2.000 pesetas.

El tercero lo copó nuestro paisano don Joaquín Piris Pulido, de la Sociedad de Cazadores de Valencia de Alcántara, con copa y 1.500 pesetas.

NECROLOGICA

Días pasados tuvimos el gusto de hacer una interviú a don Ramón Bohoyo Ambrosio, al retirarse de la profesión de la cervecería que tuvo en esta villa, después de cuarenta años de trabajo. Ayer, después de varios meses de enfermedad, tuvo un fatal desenlace con su muerte. En el sepelio pudimos comprobar lo sentida que ha sido.



«REINA Y DAMAS DE HONOR» DE LAS FIESTAS DE **BARCARROTA 1976**

BARCARROTA.—(Corresponsal, Aurelio Poch.) Toni Sánchez Maqueda, «Reina de las Flestas 1976», junto a sus damas de honor, Nandi Jaén López y Toni Pérez Mangas. El simpático acto, al que asistió mucho público, se celebró en un cine de verano. Estuvo presidido por las autoridades locales y un jurado nombrado al efecto.—(Foto Maure.)

FERIA: APARECEN PINTURAS ANTIGUAS EN LA PARROQUIA

FERIA. — (Corresponsal, Francisco Felipe Montes de Oca.)

Las fiestas patronales de San Bartolomé, de raigambre y tradición, se han celebrado con animación y entu-siasmo durante los días 22 al 25 de agosto, a pesar de que el tiempo, con sus bajas temperaturas, no fue favorable en estos días.

Queremos resaltar ante todo la numerosa afluencia de emigrantes, hijos de este pueblo, que por razones de trabajo residen en otras regiones españolas y en el extranjero y han venido a pasar estos días.

Ellos han contribuido con su preencia y entusiasmo al esplendor de las fiestas

También es digno de destacar la afluencia de forasteros durante los días 22 y 24, llenando por completo todos los lugares de esparcimiento, haciéndose muy dificil los lugares de aparcamiento, ya que todas las plazas y calles céntricas se encontraban abarrotadas de vehículos.

En la mañana del día 24 tuvo lugar la función religiosa. Seguidamente salió la procesión con el Santo, a cuyo acto asistió la Corporación en pleno y demás autoridades locales.

La caseta municipal de baile, instalada en el Paseo del General Franco, fue el centro de atracción de las fiestas y el lugar de diversión de la juventud.

El bello marco de la plaza de España, declarada conjunto histórico - artístico, se encontraba artísticamente iluminado con luces de colores

CUESTACION A FAVOR DE LA LU-CHA CONTRA EL CANCER

Como ya es tradicional, en la mañana del día 24 se celebró la cuesta-ción a beneficio de la lucha contra el cáncer. Fueron instaladas varias me-sas petitorias, presididas por señoras de la localidad.

TIRADAS AL PLATO

En la mañana del día 25 tuvo lugar las tiradas al plato en las que tomaron parte varias escopetas de los aficionados de la localidad. Se otorgaron varios premios, quedndo clasificados en primer lugar don Angel Felipe González, en segundo don Angel Esteban Esteban y en tercero don Angel Salguero Felipe, a los que les fueron entregados

APARECEN PINTURAS ANTIGUAS EN LA PARROQUIA

Recientemente ha aparecido en el lateral derecho del altar mayor de la iglesia parroquial, a una altura de ocho metros, una pintura, al parecer antigua; el cuadro mide tres metros de largo por dos de ancho, aproximada-mente; en él se aprecian una figura que bien pudiera ser de Jesucristo; varios soldados con lanzas, reyes y personajes de distintas épocas

De ello no se tenía el menor conocimiento hasta que hace unos días, por efecto de la humedad de las paredes, se desprendió el blanqueo quedando el mismo al descubierto. Se observa que sobre el fresco se había enjalbegado varias veces ocultándolo total-

Se cree que en el lateral opuesto del presbiterio, han de encontrarse otras pinturas de la misma época y posi-blemente en los dos paños más que existen, ya que esta nave se compone de cuatro. Para su limpieza total y su restauración, si la necesitara, hace-mos una llamada a Bellas Artes con el fin de que el personal técnico haga el correspondiente estudio de este hallazgo que muy bien pudiera ser inte-resante.

SANTA MARTA: El día 5, Il Trofeo «Virgen de Gracias»

SANTA MARTA. — (Corresponsal, Iganacio Fernández Cabañas.)

El día 5 de septiembre se jugará en el estadio municipal «Fernández Gragera», el partido de fútbol entre el Betis Club Extremeño y el C. D. Santa Mar-ta, que se disputarán el II Trofeo «Virgen de Gracia».

La expectación entre los aficionados es grande, ya que se tienen infor-mes de la buena clase de jugadores que forman en las filas del once pacen-

LA PARRA: Se celebraron las fiestas de San Barto-

- (Corresponsal, An-LA PARRA. tonio García Gutiérrez.)

Se han celebrado las ferias y fiestas de San Bartolomé. Durante estos días todo estuvo muy concurrido, no sólo por personas de la localidad, sino por otras de pueblos limítrofes, y más que nada por el regreso de muchos emi-

De los actos celebrados el que más destaca es el encuentro de fútbol entre los equipos de La Parra y Salvaleón. El partido transcurrió por los límites de la deportividad. En el primer período el equipo visitante se adelantó en el un rotundo 0trando éste un buen juego, con el que arrolló al equipo local. El segundo transcurrió totalmente diferente. La Parra con algunas incursiones y mejor hacer de los centrocampistas, ayudados a la vez por el numeroso público allí presente, se volcó totalmente en el área visitante y con una delantera más incisiva y un medio campo compacto y más fuerte, con esos dos grandes jugadores, Ricardo y Alejandro, equipo local consiguió bombardear la portería visitante con cuatro goles.

El partido, en general, fue entrete-nido y se llegó al término de los noventa minutos con el resultado de 4 a 2 favorable a los locales y una vez más se quedó el trofeo donado por el Ayun-tamiento en La Parra, y con éste son ocho los trofeos jugados. Agradece-mos la colaboración del Tele-Club, que abonó el viaje al equipo visitante.

En este partido colgaron las botas

Pepe y Silva, dos buenos jugadores de nuestro equipo, que en breve serán homenajeados como se merecen. Alineaciones

Salvaleón: Ramón; Albarrán, San Juan, Vázquez; Marabel, Leandro; Espinosa, Silva, Quili, San Juan II y Carretero.

La Parra: Feny; Manolo, Antón, Jorge; Pepe, Ricardo; Alejandro, Sil-va, Estebi, Che y Fito (Marcos).

Salvaleón: Parece ser

EL PROXIMO CURSO, EL HASTA AHORA C. L. A. **FUNCIONARA COMO** INSTITUTO

SALVALEON. - (Corresponsal, Francisco Lópezz García.)

Generosa ha sido la respuesta del vecindario ante la campaña del kilo en favor de los asilos de ancianos de la región. Puestos en contacto con la parroquia nos ha informado que la recaudación ha sido mejor que en campañas anteriores.

ENSEÑANZA

Tenemos noticia de que en el próximo curso funcionará el hasta ahora colegio libre adoptado Nuestra Señora del Soterraño, como Instituto Naconal para la enseñanza de bachillerato. En el Ayuntamiento se ha celebrado una reunión de alumnos a fin de iformarles de las realizaciones efectuadas en el presente verano, como obras de instalación de laboratorio de Física y otro de Química, instalación de biblioteca y montaje de campo de deportes apropiado, adecentamiento de las instalaciones y compra de mobiliario, todo ello por importe de alrede dor del millón de pesetas. Se informó finalmente que en el próximo curso, además de los servicios de transporte desde los pueblos que se benefician del Instituto, funcionará un comedor para los alumnos que se trasladen por todo el día desde su domiclio hasta el colegio para recibir enseñanza.

TIRO AL PLATO

Ha quedado fijada de manera definitiva la tirada al plato de la que hablamos en anteriores crónicas, para el sábado día 4, por la tarde. La relación de premios que viene encabezada por un jamón y dos lomos de la cooperativa chacinera de nuesra población, alcanza el número de 25. A la tirada tienen ya anunciada su asistencia buenas escopetas de toda la región.

RECTIFICACION

En nuestro número del domingo, en la página 21, insertábamos una noticia titulada =2.500 personas se manifestaron en Cabeza del Bueys-cuando en la realidad en la población que se produjo fue en Cabezuela del Valle, como habrán podido observar nuestros lectores, según se deprende

No obstante, aquí queda la aclaración a este error, no imputable en ningún momento a nuestro corresponsal.